

364 aînés au repas du CCAS



Ils étaient 364 personnes de plus de 70 ans à participer au repas de l'Amitié organisé par le Centre communal d'action sociale à la salle Aurore. Les aînés ont eu droit à un repas confectionné et servi par les élèves de la section Hôtellerie-Restauration du lycée professionnel Jean-Guénhenno. Mousse de Saint-Jacques,

suprême de volaille, flan de légumes, miroir passion avec son coulis de mangue étaient au menu. Les paravents derrière lesquels officiaient les cuisiniers et les serveurs avaient été décorés par les enfants de l'Accueil de loisirs. Après le déjeuner, les participants ont pu danser avec l'orchestre Ysoline Trichot. ■ S.P.

Echo du Berry 22 - 28 janvier 2015